

Buenos días amigas, amigos.

Nos ponemos en contacto con las empresas que colaboran con Cruz Roja Soria, para ofrecer a sus trabajadores nuestro apoyo en sus esfuerzos por facilitar la conciliación familiar y laboral de las personas que trabajan en las mismas.

Sabemos que una de las mayores preocupaciones actuales es el cuidado de personas mayores y/o dependientes, y sobre este tema tratan un elevado número de las consultas que recibimos a diario. Desde Cruz Roja pretendemos facilitar esta información a las personas interesadas de la manera más cómoda, y para ello proponemos que nuestro personal informe sobre el servicio de Teleasistencia (y otros encaminados a facilitar el cuidado), en nuestras instalaciones de Cruz Roja Soria, o en los casos que así lo requieran, de forma individualizada.

El horario sería propuesto por la entidad y acordado con Cruz Roja, quien coordinará las diferentes empresas interesadas, intentando ajustarse lo más posible a sus propuestas.

Esperamos que esta iniciativa sea de su interés y para cualquier comentario o aclaración, también para temporalizar la charla, no duden en ponerse en contacto con la persona de referencia: Marianela Sánchez Teléfono 975234615.

Gracias por la atención.

Un cordial saludo

Modesto Fernández Córdoba.

Presidente Provincial Cruz Roja Soria.

Cada vez más cerca de las personas

